

# Zahlenakrobaten in der Manege

25-Jahr-Feier der Ageba Treuhand AG und der Stephan Revisions AG im Zirkus Knie



**Ageba Treuhand AG**  
Hofackerstrasse 3a  
4132 Muttenz  
061 467 96 66  
[www.ageba.ch](http://www.ageba.ch)  
Mitglied der «Treuhandswisse»

**Stephan Revisions AG**  
Hofackerstrasse 3a  
4132 Muttenz  
061 467 96 60  
[www.stephan-revision.ch](http://www.stephan-revision.ch)  
Mitglied der Treuhand-Kammer

**Die Ageba Treuhand AG und die Stephan Revisions AG schaffen die Quadratur des Kreises. Sie begeben sich zum Feiern ins Rund der Zirkusmanege und beweisen: Treuhänder und Wirtschaftsprüfer können auch anders. Wenn es denn sein muss.**

HEINZ HAUG

Akrobaten (zumal sie im Schweizer Nationalzirkus auftreten) sind keine Hasardeure, keine unverantwortlichen Effekthascher, die den raschen Erfolg suchen, sondern Profis, die die Risiken ihres Berufes sehr genau kennen und sich optimal auf die Herausforderungen einstellen. Sie trainieren viel, sind in bester Verfassung und müssen sich immer

wieder beweisen. Tagtäglich vor Publikum. Im Scheinwerferlicht kritischer Blicke. Nicht die schlechtesten Vorbilder. Kaum zufällig, dass die Ageba Treuhand AG und die Stephan Revisions AG ihre Kundschaft zum 25-Jahr-Jubiläum in den Zirkus Knie nach Basel laden. Rund 350 Gäste folgen der Einladung.

«Die Ageba Treuhand AG und die Stephan Revisions AG sind klein genug, um die ganz persönliche und individuelle Beratung zu pflegen, aber auch gross genug, um komplexe Aufgaben professionell zu erledigen», beginnt Thomas Germann das Gespräch. Der 37-jährige Jurist steht seit diesem Jahr als Mitglied der Geschäftsleitung mit in der Verantwortung und garantiert Kontinuität auf hohem Niveau.

Gegründet wurde die Ageba Treuhand AG von Thomas Germanns Vater Rolf Germann und von Armand Aelter im Jahre 1985. Schon zwei Jahre später kam es zur engen Zusammenarbeit mit Peter Stephan, der im Bereich Wirtschaftsprüfung selbstständig tätig war. Ageba Treuhand AG und Stephan Revisions AG beschäftigen heute zusammen 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und zählen zu den grössten ihrer Branche in der Basler Landschaft.

### Dem Kerngeschäft verpflichtet

KMU, Familienunternehmen, Kleingewerbler, aber auch Privatpersonen nehmen die Dienste der beiden Firmen in Anspruch. Der Kundenstamm ist gross. Und wird immer grösser. Das

hat Gründe – gute Gründe. Zum einen ist die Mundpropaganda die beste Werbung und funktioniert für die Ageba Treuhand AG und die Stephan Revisions AG aufgrund des konsequent gelebten Mottos «Kompetenz und Engagement» ganz hervorragend. Zum anderen bleiben die beiden Firmen stets ihrem Kerngeschäft verpflichtet. Kommt hinzu, dass jede Kundin, jeder Kunde seinen ganz persönlichen Ansprechpartner hat. «Das bringt entscheidende Vorteile», sagt Thomas Germann, «dieser kennt seine Kundschaft ganz genau, ihre Bedürfnisse, Wünsche und Vorstellungen. Als ausgewiesener Spezialist und bestens ausgebildeter Fachmann kann er zudem jederzeit auf Fachwissen – falls nötig – ausserhalb seiner

Kompetenz, aber innerhalb der Unternehmungen zugreifen.» Das nennt man Synergien sinnvoll nutzen. Nicht als Selbstzweck, sondern zum Vorteil aller Beteiligten. Ferner ist auch die niedrige Fluktuationsrate erwähnenswert. So gesellt sich zum grossen Fachwissen und zur langjährigen Erfahrung eine ganz persönliche, individuelle und dauerhafte Beziehung zur Kundschaft.

Der Zirkus, der zieht weiter. Die Ageba Treuhand AG und die Stephan Revisions AG aber bleiben. Sie sind fest verankert, stehen auf gesundem, festem Fundament, sind dabei aber trotzdem sehr beweglich und für die Zukunft bestens gerüstet. Das ganze Team von Wirtschaftsprüfern, Juristen, Steuer-



**DIE GESCHÄFTSLEITUNG (v.l.):** Rolf Germann, Peter Stephan, Thomas Germann. ANDREAS KUGLER

und Treuhandexperten, Experten in Rechnungslegung und Controlling sowie Sachbearbeitern zeigt seine Kompetenz vor Ort, für alle Kundinnen und Kunden. Jeden Tag aufs Neue. Ganz ohne Netz und doppelten Boden, aber trotzdem sehr gut abgesichert.